



## **Expreso mi dolor y tristeza por el asesinato de los religiosos jesuitas y un laico: Papa Francisco**

“Expreso mi dolor y tristeza por el asesinato de dos religiosos hermanos míos jesuitas y un laico, una vez más repito que la violencia no resuelve los problemas sino que crece el sufrimiento inútil”. Fueron las primeras declaraciones del Sumo Pontífice por el asesinato de dos sacerdotes en Urique. Esta mañana de miércoles 22 de junio, al finalizar la Audiencia General, mientras saludaba a los peregrinos de lengua italiana el Santo Padre, el Papa Francisco manifestó su cercanía, dolor y tristeza a la comunidad católica afectada por el asesinato de los jesuitas Javier Campos y Joaquín Mora, ocurrido el pasado 20 de junio en Cerocahui, Chihuahua.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/mundo/expreso-mi-dolor-y-tristeza-por-el-asesinato-de-los-religiosos-jesuitas-y-un-laico-papa-francisco-8476879.html>